

ふなこし

船越小学校 Tel.0895-82-0178

新しい年を迎えます。子どもたちは、新たな気持ちで目標を立てたり、新しいことに挑戦したりしようとするのではないのでしょうか。

子どもたちが何か新しいことに取り組もうとしたとき、「そんなことやめなさい。ダメに決まってるでしょ!」。こんな言葉を掛けている映画やドラマをよく見ます。このような言葉を掛けられたら、きっと、子どもたちのやる気は萎えてしまうでしょう。一方、「**あなたならきっとできる。自信を持ってやりなさい!**」。このように言えると、目先の結果にとらわれず、「失敗は成功のもと」「どんな経験にも意味がある」という人生の意義に気付くのではないのでしょうか。もしも、お子様がこのような思考を身に付けることができたなら、何物にも代えがたい才能を持ったと言えるでしょう。

前向きな言葉には力があります。ぜひ、このような言葉掛けをして、子どもたちの秘めた能力を伸ばすことができる新年にしていきたいと思えます。皆様、2024年も船越小学校をよろしくお願いいたします。

1月の予定

- 8日(月) **繰替授業日**
始業式 薬師相撲大会参加
- 9日(火) 給食開始
- 12日(金) 繰替休業日(8日分)**
- 15日(月) 身長・体重測定
- 19日(金) 登校指導
- 22日(月) 繰替休業日(27日分)**
- 23日(火) 学校運営協議会(18:30~)
- 26日(金) 御荘中学校新入生体験入学
- 27日(土) 繰替授業日 お弁当の日**
- 28日(日) 学習発表会**
- 29日(月) 繰替休業日(29日分)**
- 30日(火) 第4回校内漢字検定

※ インフルエンザ等、感染症の感染状況によっては変更があります。御理解・御了承ください。

※ 本年度は4年ぶりに、福浦地区で行われる**薬師如来奉納相撲大会参加します**。そのため、3学期は1月8日からスタートします。お間違えの無いようお願いいたします。

2024年はどんな年に???

「一富士、二鷹、三なすび」という言葉があります。夢、特に初夢に見ると縁起が良いという言い習わしです。「駿河の国の名物を言っている」や「徳川家康のお気に入りと言っている」などの諸説あります。

その中でも「富士はその形から末広がり子孫や商いの繁盛を、鷹は高く舞い上がるから気運上昇を、ナスは毛がないので怪我無いとの洒落で家内安全を表す」という説が、私のお気に入りです。

ですが、あまり言われたい話もあります。それは、「一富士、二鷹、三なすび」の後に、いつの頃からか「四扇、五煙草、六座頭」と続きがあるのだそうです。

「一二三」に「四五六」が見事にマッチしています。「扇は末広がり、煙草は煙が立ち昇る、座頭は毛が無い」とすれば、まったく同じ意味だと言えます。誰が言い出したにせよ、知識の深さを感じます。

さて、初夢にはめでたいものが登場するのでしょうか？
よい年越し・よい夢を…(祈)

11/27 校区別人権・同和教育懇談会

今年度も、各学年の授業公開と集会活動を行いました。各学年の実情や課題に合わせた教材を選び、授業をさせていただきました。児童は一生懸命に考え、これからの生活が自他共に幸せになるような実践力を培うことができました。また、集会活動では、全校児童の人権標語の発表や6年吉田望愛さんの人権作文、6年吉田瀬七さんと5年吉田海里さんの短い手紙の発表があり、心温まる時間を過ごすことができました。そして、お越しいただいた皆様へ感謝の気持ちをお届けするため、合唱・合奏を披露させていただきました。

お忙しい中、最後まで御参観いただきました皆様に、改めて感謝いたします。ありがとうございました。



11/29 ふれあい集会

この集会は、昔からある遊び方や習慣などを地域の方々や家族の方々から教えていただき、今の自分たちの生活を見直すことを「ねらい」としています。そこで、校区内の老人クラブの方々や児童の祖父母の方々をお願いをして、学校までお越しいただき、交流を深めながら御指導いただきました。お忙しい中、たくさんの皆様に御参加いただきました。来年度もお願いいたします。



12/1 子どもの食育教室

愛南町食生活改善推進協議会員の方々と栄養士さんにお越しいただき、子どもの食育教室が行われました。この事業は、愛なん食育プランに基づき、地域や関係機関等と連携を図りながら、さまざまな食育関係の事業が実施されています。

今回は、地元で作られ採れた旬な食材を使って、本校の卒業生が考案した鯛レツ丼、食物繊維豊富な海藻ときのこのサラダ、香りいっぱいフルーツのヨーグルト和えのメニューで調理しました。

本事業を通して、しっかり噛んで食べることの大切さや体内環境を整えることの大切さを教えていただきました。



12/15 校内マラソン大会

穏やかだったお天気が一転、例年以上の寒風と冷たい雨が吹き付ける中、何とか無事に実施することができました。児童の安全を見守っていただきました交通安全協会西海支部の皆様・地域協力員の皆様、誠にありがとうございました。今年度から福浦小学校との合同開催となり、活気のある大会となりました。また、一緒に走っていただいた保護者の皆様、熱い御声援を送っていただき児童の背中を後押ししてくださった地域の皆様・御家族の皆様、本当にありがとうございました。各部門の1位は、以下の通りです。

1・2年生(約1000m)の部 第1位 船越小1年 吉田 匠海さん(5分09秒)1年生新記録
3・4年生(約1500m)の部 第1位 船越小4年 松田 琉空さん(7分21秒)
5・6年生(約2000m)の部 第1位 福浦小6年 谷口 リのさん(9分57秒)

